



Comunicado de Prensa
Plataforma Evangélica Nacional:
**Comprometidos con una Iglesia
Segura y Transparente**

Santiago, 28 de diciembre del año 2024.

En respuesta al reciente artículo publicado en BioBioChile titulado “*Abusos sexuales en entornos religiosos: un llamado a intervenir las iglesias*”, la Plataforma Evangélica Nacional reafirma su compromiso con la construcción de entornos seguros, íntegros y transparentes dentro de nuestras comunidades de fe. Este desafío, que trasciende denominaciones y tradiciones, es un llamado a la reflexión y la acción decidida por parte de todas las iglesias que forman parte del Cuerpo de Cristo en Chile.

Con una postura firme, queremos expresar lo siguiente:

1. Iglesias Evangélicas Plenamente de Acuerdo

Reconocemos que cualquier forma de abuso, especialmente en contextos religiosos, es una grave transgresión moral y espiritual. La iglesia tiene el mandato bíblico de ser un refugio de paz, sanidad y justicia, por lo que rechazamos categóricamente cualquier conducta que viole la dignidad humana. Nos alineamos con la necesidad de medidas concretas para prevenir, abordar y sancionar estas situaciones, tal como lo señala el artículo en cuestión. La transparencia, la rendición de cuentas y el compromiso ético son pilares esenciales de nuestras congregaciones.

2. Legislaciones Internas: Hacia una Iglesia Segura

La Plataforma Evangélica Nacional impulsa y promueve activamente la adopción de *Iglesia Segura*, un marco de regulación interna que establece:

- **Normas de conducta** que definen estándares éticos y comportamientos adecuados dentro de los espacios de fe.
- **Oficiales de Protección** designados en cada congregación, responsables de actuar de manera inmediata, responsable y conforme a las leyes vigentes, para proteger a las víctimas y garantizar procesos justos.
- **Protocolos de intervención** que aseguren la formación de ambientes seguros y la prevención de cualquier tipo de abuso.

Entendemos que nuestra responsabilidad no se limita a atender los casos de abuso, sino a trabajar activamente en la prevención y la formación ética de nuestros líderes y miembros.

3. Denuncia Inmediata: Compromiso con la Justicia

Reafirmamos nuestro compromiso con la denuncia inmediata ante las autoridades competentes, particularmente la Policía de Investigaciones (PDI). Creemos que la justicia debe prevalecer y que cualquier acto ilícito debe ser investigado con rigor. Nuestras iglesias han establecido procedimientos claros para reportar y colaborar con las autoridades, asegurando que las víctimas reciban el apoyo necesario y que se haga justicia de manera oportuna.

Un Llamado a la Reflexión y a la Unidad

Reconocemos que enfrentar esta problemática es un desafío colectivo. Como cristianos, estamos llamados a ser luz en medio de la oscuridad, promoviendo un mensaje de esperanza y restauración. La Plataforma Evangélica Nacional extiende una invitación a todas las iglesias evangélicas del país a unirse en este esfuerzo, asumiendo con seriedad nuestra responsabilidad pastoral, social y legal.

A las víctimas, les aseguramos que no están solas. Como comunidad cristiana, les ofrecemos apoyo, solidaridad y el compromiso de actuar con justicia y compasión.

"El que oprime al pobre afrenta a su Hacedor, pero el que tiene misericordia del necesitado lo honra." – Proverbios 14:31

Este es un tiempo de renovación y transformación para nuestras iglesias, para que juntos, como pueblo de Dios, podamos ser verdaderos embajadores de Su justicia en el mundo.

Comisión de Comunicación.
web: www.plena.cl